



Reforma judicial: Prevén que foros sobre minuta inicien a más tardar la próxima semana

Israel Zamora, vicepresidente de la Comisión Permanente, dijo que espera que a más tardar la próxima semana podrían iniciar los foros sobre la reforma judicial.

“Estamos esperando que lo antes posible, puede ser esta semana, la próxima, en estos días ya”, dijo en entrevista con Azucena Uresti en Fórmula Noticias.

“Queremos que se inicie cuanto antes, que se someta esta reforma al diálogo y que se dé a conocer en qué términos se está proponiendo y que participen todas las personas”.

El senador de Morena aseguró que la discusión de la minuta en Parlamento abierto no es una simulación pues buscar escuchar y debatir.

“No es simulación como sabemos que la verdad nos asiste y es la mejor reforma al Poder Judicial, queremos que la sociedad vea que se discute, que es transparente y que no pretendemos hacer lo que hacía el PRI o el PAN con reformas constitucionales que dañaban”, expuso.

Señaló que la oposición no ha hecho una propuesta concreta sobre algún cambio a la reforma.

No obstante, dijo que la bancada morenista mantendrá firme su posición para que ministros, jueces y magistrados sean elegidos por voto popular. “Nadie ha hecho una propuesta concreta de parte de la oposición y han sido sólo tácticas dilatorias”, apuntó.

La iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para que se realice una reforma al Poder Judicial se prevé que sea discutida por la siguiente legislatura a partir de septiembre, mientras tanto, la propuesta para realizar una serie de foros de manera previa ya aterrizó en San Lázaro, pero un hecho por demás curioso, la Mesa Directiva recibió tal solicitud sin dar aviso al Pleno.

Desde el pasado miércoles, la propuesta de los foros previos a la reforma judicial fue recibida por la Mesa Directiva del recinto legislativo de San Lázaro, pero sin dar conocimiento al Pleno de la Comisión Permanente; recordemos que el periodo ordinario del último año de la LXV Legislatura terminó desde el pasado 30 de abril.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/17/reforma-judicial-preven-que-foros-sobre-minuta-inicien-mas-tardar-la-proxima-semana-820751.html>